

Mit dem Alpenverein unterwegs in grandioser Bergwelt

Schwarzwaldskikurs Stollenbach / Haldenköpfe

am 29.-30.01 und 05.02.-06.02.2011

Tourenführer: Hansi Schmieder



Nach einem super Winteranfang, wurde es gleich nach der ersten Januarwoche extrem warm. Es regnete bis in die höchsten Lagen des Schwarzwaldes. Die Skikurse mussten auf die letzten beiden Ersatzwochenenden verschoben werden. Das erste Wochenende konnte am Stollenbach stattfinden, beim zweiten wurde wegen der besseren Schneelage aufs Haldenköpfe ausgewichen.

Trotz Terminverschiebung wurde mit 100 Teilnehmern eine Rekordbeteiligung erreicht.

Herzlichen Dank an alle Lehrkräfte für ihre tatkräftige Hilfe auch außerhalb der Kurse, besonderen Dank geht an unser Thekenpersonal: Hans-Peter und Ottmar inkl. ihrer Frauen.

